



[Destacados](#)

[Función Pública](#)

[Ciudadanía y
Gobierno Abierto](#)

[INAP](#)

[MUFACE](#)

[Internacional](#)

Destacados

[El Consejo de Ministros aprueba medidas legislativas urgentes en materia de función pública](#)

El objetivo de estas medidas consiste en promover una reforma estructural del empleo público en la Administración del Estado basada en cuatro pilares: la planificación estratégica de los recursos humanos; el acceso al empleo público y sistemas de selección; la evaluación del desempeño, con arreglo a un marco basado en las competencias y la regulación del personal directivo público profesional. Estas medidas estaban incluidas en el proyecto de ley de función pública de la Administración del Estado y, con su aprobación, se da cumplimiento al hito 148 del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. La planificación estratégica y el personal directivo serán objeto de desarrollo reglamentario por orden ministerial. [Consulta el Real Decreto-ley](#)



[Publicada la estructura orgánica básica de la XV Legislatura](#)

Desde el Portal de la Transparencia puedes acceder a toda la información sobre la nueva estructura orgánica de los departamentos ministeriales. Esta estructura está prevista en varios reales decretos que se refieren a la reestructuración de los departamentos ministeriales, las vicepresidencias del Gobierno, la creación de las



Procesos selectivos con convocatorias abiertas

Dentro del amplio rango de ofertas existentes para desarrollar una carrera en la Administración, en el ámbito internacional, se encuentra abierto el plazo para trabajar como profesor del Instituto Cervantes y también puedes optar a una de las 60 plazas para Profesional de las Lenguas y de la Interculturalidad del Parlamento Europeo. En el ámbito nacional, se han convocado 756 plazas para ingreso en el Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias; 10 plazas para trabajar como Ingenieros Técnicos en Especialidades Agrícolas; 106 plazas del Cuerpo Facultativo de Sanidad Penitenciaria y 25 de Enfermeros de Instituciones Penitenciarias, además de 91 plazas de controladores de tránsito aéreo en ENAIRE, entre otras muchas. [Accede a todas las ofertas de empleo público.](#)

Dirección General de la Función Pública

JORNADA Captación de Talento



Jornadas de Captación de Talento durante el mes de noviembre

Durante el mes de noviembre, la Dirección General de la Función Pública ha celebrado jornadas de captación de talento en las universidades de Cantabria, de Vigo y la Universidad de Valladolid. Además ha difundido los valores del empleo público en varias Ferias de Empleo, como la Feria de empleo presencial en la Universidad de [Las Palmas de Gran Canaria](#); la Semana del Empleo Público en la [Universidad Carlos III de Madrid](#). El talento de la Administración del Estado también ha estado presente en la Feria Virtual de Empleo de la Ingeniería, organizada por el Instituto de la Ingeniería de España, con el fin de promover la incorporación de ingenieros a las administraciones públicas.

STEM WOMEN CONGRESS BARCELONA

El 23 de noviembre tuvo lugar la quinta edición del [STEM Women Congress Barcelona](#), dedicado al empoderamiento de mujeres en el mundo científico, tecnológico, de ingeniería y matemáticas. En paralelo a las sesiones plenarias, se celebró una feria de empleo en la que representantes de la Dirección General de la Función Pública tuvieron la oportunidad de trasladar a las participantes las ventajas y oportunidades que ofrece el empleo público, como son la amplia diversidad de organismos, instituciones y tipologías de trabajo a desarrollar y el impacto directo en la vida de la ciudadanía, poniendo en valor las garantías reales y efectivas de igualdad entre mujeres y hombres.

Últimos vídeos de Captación de Talento en la Administración

A lo largo del mes de noviembre, el canal #Talento Público nos ha presentado la amplia diversidad de perfiles que se integran en el sector público. Así, hemos conocido a [Laura Aceituno](#), del Cuerpo Superior de Técnicos de la Seguridad Social, ha querido que sepamos más sobre la Dirección General del Catastro con [Susana Penido Conde](#), nos ha dado a conocer a [Paula Cancelas Yáñez](#), del Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado y nos ha adentrado en la Unión Europea con [Ángela González Montes](#), Experta Nacional destacada en la UE.



Dirección General de Ciudadanía y Gobierno Abierto



Eupan: España acoge la reunión de directores generales de administración pública

Como parte de la presidencia española del consejo de la UE, los días 27 y 28 de noviembre se celebró este encuentro que contó con la participación de más de 85 delegados provenientes de 33 países, entre Estados miembros, observadores e

instituciones invitadas (OCDE, EIPA, ReSPA), además de dos Direcciones Generales de la Comisión Europea. En las sesiones de trabajo se desarrollaron debates y talleres sobre la igualdad de género en el empleo público, la transformación digital e inclusiva de los servicios públicos, así como la cooperación técnica internacional entre personal empleado público. Además, se dio difusión a la iniciativa ComPAct de la Comisión Europea para reforzar la modernización de las administraciones públicas, articulada en torno a tres ejes: recursos humanos, digitalización y transición verde de las Administraciones públicas. [Más información](#)

Reunión del Foro de Gobierno Abierto

El día 7 de noviembre de 2023 tuvo lugar una reunión en formato virtual del Grupo de trabajo de Transparencia y Rendición de cuentas del Foro de Gobierno Abierto, en la que se expuso el avance de los compromisos de mejora del marco regulatorio de la transparencia y del plan de mejora y refuerzo de la transparencia y rendición de cuentas, del IV Plan de Gobierno Abierto de España 2020-2024. Más información [en el siguiente enlace](#)

Escuela de verano EUPAN 2023. Gobierno Abierto

Durante los días 6 a 8 de noviembre de 2023 se celebró la Tercera edición de la Escuela de Verano EUPAN, evento en el que España presentó la creación de una Red Europea de Gobierno Abierto para facilitar la identificación de las personas responsables de esta materia en toda Europa, y promover un contacto más directo y estrecho entre ellas siguiendo el ejemplo de las redes informales de trabajo en las que participamos en el ámbito latinoamericano. Todas las sesiones fueron plenarias, con el propósito de desarrollar un aprendizaje común y debatir acerca de los principales pilares del Gobierno Abierto: Transparencia, Participación, Rendición de Cuentas e Integridad Pública.





Convocadas 23 acciones formativas en materia de seguridad de las TIC en colaboración con el Centro Criptológico Nacional

Esta convocatoria para el primer semestre de 2024 se enmarca en la Estrategia de Aprendizaje del INAP 2023-2024 y en el Programa de actividades para 2024. Constituye un pilar esencial para el desarrollo estratégico de las capacidades en el eje competencial estratégico y común en la AGE denominado “Competencias digitales y para el teletrabajo”, por lo que está proyectado sobre las capacidades de las personas participantes y sobre el fortalecimiento de la organización. El plazo de inscripción está abierto hasta el 16 de enero para determinadas actividades. Inscríbete [aquí](#).

XXVIII Congreso Internacional del CLAD sobre la Reforma del Estado y de la Administración Pública

El INAP ha estado presente en este Congreso con dos paneles en el marco de la Formación para el Empleo de las Administraciones Públicas (FEDAP). Estos paneles fueron [“Cómo contribuir a la profesionalización del personal de las administraciones que aporte valor público a las sociedades contemporáneas”](#) y “La formación en Diálogo Social y Negociación Colectiva por las Organizaciones Sindicales en España”. Estos paneles, además del INAP, contaron con representación autonómica, de la Federación Española de Municipios y Provincias y sindical. Por otro lado, el 23 de noviembre, la Directora del INAP participó en el panel “Aprendizaje y transferencia de conocimiento para el fortalecimiento de las capacidades estatales”, focalizando su intervención en el aprendizaje para el liderazgo público y compartiendo la actividad que realiza el INAP en este campo. Accede a la lista de reproducción con los vídeos de este Congreso [en You Tube](#)

MUFACE



Envío de certificados a mutualistas del Fondo Especial

MUFACE ha puesto en marcha una campaña de envío de certificados acreditativos a mutualistas que pertenecieron a alguna de las Mutualidades preexistentes a MUFACE y que quedaron integradas en el organismo actual, conformando el denominado Fondo Especial (por ejemplo, el Montepío Cuerpo General de Policía o la Mutualidad de Enseñanza Primaria). La reclamación en su caso de devolución de cantidades cotizadas entre 1967 y 1978 debe presentarse ante la AEAT, y el certificado sirve para acreditar la pertenencia a las extintas mutuas preexistentes antes de MUFACE.

[Leer más](#)

Nueva sede de la Oficina Delegada en Vigo

La Oficina Delegada de MUFACE en Vigo ha estrenado sede el 28 de noviembre. Durante el traslado se han atendido las urgencias sanitarias por teléfono o vía web o app, y también en la sede provincial de Pontevedra. La nueva sede alberga también la Oficina de Tramitación Electrónica (OTE) de Vigo, que no tiene atención al público. [Más información](#)

Internacional



Consejo directivo del CLAD

El 20 de noviembre, la Directora del INAP participó en representación de España en el Consejo directivo del CLAD, celebrado en Varadero (Cuba). En dicho consejo, se eligió como nuevo secretario general del CLAD a D. Conrado Ramos, candidato presentado por Uruguay. Igualmente, se ha elegido como nueva presidenta de la institución, para el período 2024-2025, a Esther Dweck, ministra de Estado de Gestión e Innovación de servicios públicos de Brasil.

El INAP participa en el Foro de Líderes en Recursos Humanos 2023, organizado por el Instituto Nacional para el desarrollo de los recursos humanos (NHI) de Corea

El Foro de Líderes en Recursos Humanos 2023 tuvo lugar en el campus de Gwacheon del Instituto Nacional para el Desarrollo de los Recursos Humanos (NHI) del 27 de octubre al 1 de noviembre, con el objetivo global de promover la excelencia en el Desarrollo de los Recursos Humanos en el sector público. [Leer más](#)



Privacidad y protección de datos: La finalidad de este boletín es meramente informativa. No se cederán sus datos a ninguna organización externa. El responsable del tratamiento de sus datos es la Secretaría de Estado de Función Pública. También podrá realizar cualquier consulta acerca de sus derechos sobre datos personales a la unidad encargada de la protección de datos del Ministerio de Hacienda y Función Pública
Correo del Delegado de protección de datos: DPDHacienda@hacienda.gob.es

Si desea recibir esta información o, por el contrario, dejar de recibirla, puede hacerlo a través [de este enlace](#)